Plan Castro-comunista denuncian en Guatemala

Ciudad de Guatemala, marzo 9 (Latin). (Por Colin McSeveny). Al igual que en su vecino El Salvador, la creciente violencia política amenaza con dividir a Guatemala en dos frentes adversos, sin posibilidades aparentes de lograr una solución negociada. El gobierno de Guatemala está en manos del general

Romero Lucas García, cuya línea, según sus seguido-

res. es centrista.

Sin embargo, muchos diplomáticos e izquierdistas moderados aseguran que García aprueba la represión de derecha.

Estamos haciendo lo que podemos, emparedados entre la izquierda y la derecha, pero el mundo sólo escucha a grupos de inspiración marxista, tales como Amnistia Internacional", dijo un vocero gubernamental

La campaña lanzada por la organización defensora de los derechos humanos basada en Londres, que sostiene que unas 3.000 personas fueron asesinadas en Guatemala el año pasado, principalmente por derechistas, llevó al ex presidente Jimmy Carter a revisar la ayuda estadounidense al pequeño país centroamericano.

El gobierno de Lucas García cerró inmediatamente

filas y previno contra lo que denominó presiones externas, rehusándose a aceptar nuevos créditos de Washington

"No estamos pidiendo nada ahora, pero admitió que esperamos que el presidente Ronald Reagan sea mucho más realista en su evaluación de la situación", dijo el

adiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EJECUTADO. Michigan, marzo 9 (AP). Steven Judy, fue ejecutado en la silla

eléctrica en la prisión de Indiana. Hizo un llama-miento a la sociedad para

que "ayude o corrija a gente como vo".

Londres, marzo 9 (AP).

El dólar norteamericano se mostró hoy más débil frente a todas las divisas europeas, en tanto que el oro aumentó su precio

continuando una recupe-

Cierra con baja

dólar en Europa

Pasa a la página 11

Disminuve el envío de armas a El Salvador

Washington, marzo 9 (Latin-Reuter). El Secretario de Defensa de los Es-tados Unidos, Caspar Weinberger dijo hoy que los embarques de armas a El Salvador provenientes del bloque soviético y ca-nalizados a través de Cuba



testigos de su ejecución en la silla eléctrica cumplida hoy en la prisión de Indiana.

Pasa a la página 17



TESTIGO. Michigan, marzo 9 (AP). Steven Harris, abogado del asesino Steven Judy, fue uno de los



HIJO EJECUTADO. Michigan, Indiana, Estados Unidos, marzo 9 (AP). Mary Carr miraba hoy fotos de su hijo adoptivo Steven Judy, tomadas antes de que éste fuera ejecutado por asesinato múltiple. Judy, antes de morir, dijo que "esto tenía que sucederme al hacer mal las cosas".

Ejecutan un asesino convicto en Michigan

Michigan, Indiana, Es-tados Unidos, marzo 9 (Latin-Reuter). El asesino convicto Steven Judy fue ejecutado en la sila eléctrica de la prisión del Estado de Indiana, en las primeras horas de hoy por estrangular a una joven madre y ahogar a los tres pequeños hijos de su víctima, informaron las autoridades

Judy es la cuarta persona ajusticiada desde que se volvió a aplicar la pena capital en los Estados Uni-dos, en 1976, tras una mo-ratoria sobre las ejec-ciones en 1967.

Frente a la prisión, donde la temperatura alcande la temperatura alcan-zaba casi el grado de con-gelación, unos 100 reli-giosos opuestos a la pena de muerte, mantuvieron una silenciosa vigilia y exhibieron una pancarta con el mandamiento bíblico "no matarás"

co "no matarás".

La última persona en ser ejecutada antes que Judy fue Jesse Bishop, quien murió en la cámara de gas de la prisión de Nevada, el 22 de octubre de 1979, al ser hallado culpable del asesinato de un hombre durante un con un pombre durante un con un combre durante un con contractor de la contractiva del contractiva de la contractiva de la contractiva de la contractiva de la

panie del asesinato de un hombre durante un robo.
-Durante su juicia, Judy confesó que el 29 de abril de 1979 acechó a Lee Chasteen, una atractiva divorciada de 21 años, cuyo automóvil había sufrido una falla mecánica en una carretera de las afueras de Indianápolis mientras conducía a sus tres peque-ños hijos, cuyas edades fluctuaban entre los dos y los cinco años, a casa de

una tía.

Judy violó y estranguló
a la mujer y ante el llanto
de los niños los arrojó a un arroyo cercano, donde perecieron ahogados.

Pdte. Reagan deplora muerte misionero EUA

Lancaster, Estados Unidos, marzo 9 (AP). El pre-sidente Ronald Reagan, ofreció sus condolencias escritas a la familia del misionero Chester A. Bitterman, asesinado el sábado en Colombia por el grupo guerrillero M-19, y se comprometió, además a "resistir el chantaje terrorista". Bitterman, un traductor

de biblias, había sido se-cuestrado por los guerrilleros el 19 de enero y fue eliminado luego de que los miembros del M-19 informaron que había expirado en plazo para que el Instituto Lingüístico de Verano, donde Bitterman trabajaba, abandonara el

El Instituto, que negó las acusaciones de los guerrilleros en el sentido de que era un frente para la Agencia Central de Inteligencia (CIA), se negó a

salir de Colombia.

"Por favor acepten mis "Por tavor acepten mis condolencias por la trágica muerte de su hijo en Colombia" escribió el presidente, según el diario 'The Lancaste Intelligencer-Journal".

"En este momento de terrible tristeza, espero que se fortalezan con el escribiario de file

conocimiento de que la firmeza y el coraje de su hijo y su nuera han contribuido y su nuera nan contribuido a nuestra determinación de resistir el chantaje terrorista", dijo Reagan en su carta, entregada ayer en la residncia de los Bitterman aquí.

Bitterman, fue sepultado en sábado en Colombia.

Su esposa, Brenda, tam-bién empleada del Institu-to, emprendió ayer el regreso a Estados Unidos. Estuvo presente cuando su esposo fue secuestrado e identificó su cadáver el sábado en Bogotá.

Avión secuestrado sale de Kabul a Damasco

Islamabad, marzo 9 (Latin-Reuter) Pakistán dijo hoy que respaldaría cualquier acción drástica siria destinada a rescatar a los pasajeros y la tripu-lación de un avión de línea paquistaní secuestrado, que ahora se encuentra en Damasco.

El Secretario de Defen-sa Rahim Khan dijo: "No titubeamos en autorizar a los sirios a tomar cual-quier medida apropiada, nuestro propósito princi-pal es que los rehenes sean rescatados lo antes po-sible para librarlos de ma-yores torturas.

"Si ellos (los sirios) to-man alguna actitud drástica, estamos con ellos",

agregó.
El general retirado,
Rahim, quien es también
presidente de las líneas aéreas internacionales de Pakistán (PIA) propieta-ria del Boeing 720 se-

Pasa a la página 38

EU aclara denuncia de ministro en Nicaragua

Managua, marzo 9 (AP). La embajada de Es-tados Unidos dijo "lamen-tar" las declaraciones del ministro de Comercio Interior nicaragüense Dionisio Marenco, quien res-ponsabilizó ayer al gobierno norteamericano de la escasez de trigo en Nicaragua, "pues ellas distor-sionan los hechos". Marenco acusó el sába-

do, "al gobierno del presi-dente Ronald Reagan y a ciertos sectores reac-

cionarios de los Estados Unidos de usar criminal-mente los alimentos como "un arma política" al re-

Pasa a la página 17

ferirse a la suspensión de un supuesto préstamo de 5,6 millones de dólares de ese país para la compra de

El comunicado emitido ayer por la embajada, expresa que "a pesar de la considerable asistencia en alimentos suministrada



VIGILIA DE PLEGARIAS. Michigan City, Indiana, marzo 9 (AP). Opositores a la pena de muerte mantuvieron anoche una vigilia de plegarias frente a la prisión estatal de Indiana, en donde momentos después se llevó a cabo la

ejecución en la silla eléctrica del asesino convicto Steven Judy, quien estranguló a una joven madre y ahogó a sus tres pequeños hijos.

Rebende pregine 21

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 37)